

Artikel vom 16.10.2018

Betriebsbesichtigung Offenbau des CSU Ortsverbands

## Betriebsbesichtigung Offenbau des CSU Ortsverbands Thalmässing



Betriebsbesichtigung Fa. Keim Offenbau

Die CSU Ortsgruppe Thalmässing hat am 27.09.2018 wieder Betriebsbesichtigungen durchgeführt. Dieses Mal wurden die Betriebe in Offenbau besucht. Von den angefragten Betrieben waren drei Betriebe bereit, eine Führung zu machen.

In Offenbau haben alle Betriebe einen Nachfolger, was sehr selten ist in vielen Regionen, alle haben ein gemeinsames Problem, Fachkräftemangel, am Land. Fahrer, Handwerker, Arbeiter werden dringend gesucht, bzw. es wird noch schwieriger werden, Bewerber zu bekommen. Auch die Erweiterung der Betriebe ist räumlich begrenzt.

Begonnen hat man bei Fa Leitner Betonpumpen und Razu Werbung, (Vater und Sohn) Die Leitners haben neue Ideen entwickelt und sich bei ihrem Fuhrbetrieb spezialisiert. Beide Söhne stehen in der Nachfolge in dritter Generation, und man ist sich sicher, hier den richtigen Weg zu gehen, um nicht nur ein Standbein zu haben. Bei den Fahrern müssen sie auf ausländisches Personal zurück greifen, die aber nur eine zeitlich befristet Aufenthalt haben.

Bei der Fa Keim, wurde uns auch berichtet, das man auf mehrere Betriebszweige setzt, Kfz

Reparatur u. Verleih , Sandstrahlen, Milchtransporte, Zeltverleih. Auch ihr Betreib ist in der 5 Generation, wenn Sohn übernimmt, worauf man stolz sein kann. Sie sehen ein Problem bei großen Unternehmen, (z.B.) Audi, die die Fachkräfte abziehen.

Die Fa. Bauer Metallbau, hat sich auch auf mehrere Bereiche eingerichtet, so dass man viele Anfragen und Aufträge annehmen kann, Schmiede, Spengler Arbeiten, Flachdachabdeckungen und vieles mehr. Auch hier steht der Sohn in dritter Generation in den Startlöchern.

Die Teilnehmer der CSU Ortsgruppe waren fasziniert, was hier in Offenbau alles geboten wird, viele wussten davon gar nichts. Außerdem wurde es mit großem Respekt wahrgenommen, das alle in 3-5 Generation tätig sind.